

Deutsche Meisterschaften

Geschrieben von:
Sonntag, 27. Oktober 2013

Wenn 2 Rülzheimer Läufer eine Reise tun. Für Karl Heinz Kern und Bernhard Müller war dies das hight light der Läufer Saison, wobei bei beiden ankommen das wichtigste war. Karl-Heinz wurde mit einer Zeit von 4:04:33 Std. 8 ter. der Altersklasse M 70 bei den Deutschen Marathon Meisterschaften. Bernhard Müller wurde mit gelaufenen 3:30:34 Std. 21. ter. der Altersklasse M55 in Deutschland.

Eine tolle Stimmung an der Laufstrecke, sehr gutes Laufwetter und eine Lauffreundschaft, Fredi aus Dessau, wurde für beide Marathonis zu einem ganz eindrucksvollem Ereignis.

Weitere Ergebnisse:

Lars Drauth wurde mit 3:06:39 Std. 28. ter der Altersklasse M 40.